

II.

Frequenz.

Der Bestand der Schüler am Schlusse des vorigen Jahres war 147 Schüler.
 Im Laufe des letzten Schuljahres wurden aufgenommen 43 „
 Zusammen 190 Schüler.

Davon gingen ab
 zu Ostern 1893 20
 im Laufe dieses Jahres 4
 im ganzen 24 Schüler.

Gegenwärtiger Schülerbestand 166 Schüler.

Die Gesamtzahl der unterrichteten Schüler betrug in diesem Jahre 170,
 im vorhergehenden Jahre 150.

Verzeichnis der abgegangenen Schüler.

A. Zu Ostern 1893.

Aus **Oberprima**: mit dem Reifezeugnis: Albin Alfred Handwerk, Wilhelm Alfred Wangemann, Franz Gustav Weisske, Paul Kurt Theodor Lauterborn, Friedrich Gotthold Walther Lücke.

Aus **Obersekunda**: Heinrich Max Kunze.

Aus **Untersekunda**: mit dem Befähigungszeugnis für den einjährig-freiwilligen Militärdienst: Moritz Becker, Hans Woldemar Sander, Gustav Adolf Theodor Battmer, Gustav Arno Gerber, Kurt Schäffner, Rudolf Louis Richard Schirmer, Alfred Kurt Burckhardt.

Aus **Obertertia**: Walther Heyl.

Aus **Untertertia**: Otto Hermann Weichelt, Karl Fritz Weidmüller.

Aus **Quarta**: Fedor Alex Schirmer, Paul Arno Kufs, Ewald Florus Schlenzig.

Aus **Quinta**: Albert Schäffner.

B. Im Laufe des Jahres.

Aus **Unterprima**: Georg Arno Reichel, Arthur Kurt Petzold.

Aus **Obersekunda**: Otto Hilmar Schmissrauther.

Aus **Untertertia**: Theodor Richard Quaas.

Entlassen wurde der Obertertianer Constanz Felix Kurze.